
Reunião Geral Projetão 

Ata de Reunião 
Recife, 27 de setembro de 2010 das 15:00 às 18:00 
Local: Auditório 
Ateiro: Nayane Andrade Galeno 
 
 

  Nome Presença Atraso Falta justificada 

Alice Lucena OK   

Bruno Coelho OK 0/35 Entrevista CAC 

Bruno Medeiros OK 24/0  

Bruno Sabino OK 21/0  

Jonathas Benvenuto OK   

Lívia Vilaça OK   

Luis Gabriel OK   

Murilo Raphael OK   

Nayane Galeno OK   

Ricardo Salomão OK 49/0  

Suzana Fragoso OK   

Thaís Mota OK   

Tiago Ramos OK 0/35 Entrevista no CAC 

 
 
Pauta 

 Comunicação com a gerência 
o É bom que passemos a comunicar mais dentro da equipe, o que esta 

sendo feito, o que se pretende... 

 Acompanhamento de cada módulo 
o Tecnologia, tivemos o workshop ontem 
o Usabilidade/Conhecimento: 

 A 1ª entrevistada trabalha com áudio/visual no cinema da 
fundação 

 O maior problema dela é a distribuição, falando em relação a 
curta metragem 

 Todo o investimento para esses filmes tem investimento do 
governo 

 Ela falou que estava atrás de pessoas que a possam ajudar nesta 
distribuição e nos investimentos 

 Tem um pessoal na Paraíba que está fazendo exibição dos filmes 
via satélite 

 Jow deu a idéia de usarmos o que vimos em um site de música, 
onde as pessoas podem baixar mediante o pagamento de um 
taxa simbólica 

 Ela disse que encontrar e selecionar pessoas não é um problema 
em PE 

 Uma das formas dos diretores ganharem dinheiro nesse meio é 
a partir de prêmios  



 Hoje teremos outra entrevista com Paulo Cunha, professor do 
CAC 

 Tiago deu a idéia de focarmos em na rede de contatos e na de 
distribuição 

 Devemos criar um padrão para os questionários. (Responsáveis: 
Coelho e Tiago, deadline: 12 horas de 29/09 ) 

 Todos deverão neste momento participar do levantamento dos 
requisitos 

 Definido uma semana para o pagamento das multas 
 Todos os núcleos irão ajudar no levantamento de requisitos 
 Suzana e Nayane entrarão em contato com alguma agência de 

talentos no dia 28/09 
 Jonathas e Medeiros (ou Luís) entrarão em contato com pessoal 

na área de música e teatro. 
 Thaís irá marcar reunião com Gê Carvalho para 30/09 (quinta-

feira). 
 Fundir os núcleos de conhecimento e usabilidade. 
 Multa de R$ 1,00 para não atualização diária do quadro do 

Scrummy. 
 Responder o campo de horas trabalhadas no levantamento 

individual de forma não cumulativa. 
 Responsáveis por analisar as críticas do status report 1.1: Sabino, 

Thaís, Salomão e Murilo. 
 Alice ficou encarregada de pesquisar sobre os concorrentes 

citados por Cristiano (Hollywood, Bollywood)  
  Jonathas está encarregado de reservar salas para os workshops 

de html e css. 
 Luís ficou responsável por entrar em contato com o palestrante 

de Django e verificar a disponibilidade dele. 
 Mandar e-mail para o suporte pedindo para consertar o ar-

condicionado da R2. (Responsável: Nayane) 

 Discussão sobre a apresentação 

 Aprimoramentos do Sprint 2 

 Escolha de possíveis datas para o workshop de Django 

 Workshop de Html/css 
o Quinta das 13:30 as 18:00 
o Sexta 12:00 as 15:00 e 17:30 as 19:00 

 

 


